

Géographie

Visite d'une ferme biologique pour sensibiliser les jeunes

Un homme sauve ses vaches d'une production intensive.

Les élèves de 5D du collège Georges Cobast ont visité une ferme biologique dans le village d'Archon du département de l'Aisne.



Monsieur VILLAIN lors de l'accueil de la classe

A l'arrivée, Jean-Luc VILLAIN nous a servi du lait de vache naturel mélangé avec du sucre et du chocolat en poudre. Après, il nous a montré les gobelets trayeurs qui servent à traire les vaches. Il nous a parlé des veaux et des vaches et de leurs races. Il nous fait découvrir les vaches laitières et des vaches à viande et après on a vu la machine à faire sécher le foin. Il nous a montré son stock de foin et la machine qui sert à donner le foin aux vaches. Le but d'une telle sortie est de sensibiliser les jeunes générations à l'importance d'une agriculture durable.

Timoté JEGAT et Théo JEROME élèves de 5D.